

Antrag Nr. 18-J-42-0016

Projektgruppe Radwege

Betreff:

Neue Fahrradstellplätze im Bereich Marktkirche

Antragstext:

Antrag „Neue Fahrradstellplätze im Bereich Marktkirche“

Das Jugendparlament Wiesbaden möge beschließen, dass im Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr beschlossen wird, dass:

1. An der Ostseite des Marktplatzes gegenüber von den Hausnummern 3 und 5 neben dem Treppenaufgang zum Café mehrere Anlehnbügel für Fahrräder aufgestellt werden.
2. Im Einmündungsbereich der Karl-Glässing-Straße die bestehenden Anlagen wieder nutzbar gemacht werden.

Begründung:

Das Radverkehrskonzept der Landeshauptstadt Wiesbaden verdeutlicht anhand einer im April 2014 durchgeführten Bestandserhebung, dass der Bereich um die Marktkirche zu den Standorten mit der höchsten Gesamtauslastung an Stellplatzzahlen gehört (s. Tabelle 6-2, S. 133). Unter dem Punkt 6.3.2 werden die oben geforderten Maßnahmen ausdrücklich genannt („Marktkirche“, S. 159). Durch das 2016 eröffnete „SAM - Stadtmuseum am Markt“ kommt der Marktplatz-Ostseite zudem eine größere Bedeutung zu. Gerade für Jugendliche, die mit dem Rad unterwegs sind, fehlen in diesem Bereich Fahrradstellplätze, was die große Anzahl an frei abgestellten Rädern bestätigt.

Wiesbaden, 17.09.2018